

5月

<p>8 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>前期生徒会 認証式</p>	<p>前期生徒会の認証式が行われました。昨年度後期の役員が認証状を読み上げ、次の役員にバトンをしっかりと渡しました。リーダーとなる人も、リーダーを支える人も、お互いに協力し合って、楽しい学校生活になるよう、元気な生徒会活動にしていってほしいと思います。</p>	
------------------	---	--	--

<p>8 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>火災避難訓練</p>	<p>火災避難訓練を行いました。訓練とはいえ、ヘルメットをかぶり、布で口元を覆って避難する、本格的です。いざという時、動揺しても自分の命を守るようにすることが大切です。水消火器を使っての消火訓練では、ホースを上手に使い、火元に向けて消火器を使うことができました。緊急出動があったのか消防署の来校はありませんでしたが、スムーズに行うことができました。</p>	
------------------	------------------------------------	--	--

<p>10 (金)</p>	<p>学習活動</p> <p>授業の様子</p>	<p>家庭訪問も終わり、本格的に授業が始まっています。グラウンドではこの時期恒例のスポーツテスト。みんな、昨年の自分の記録超えを目標にして頑張っていました。1年生の人は初挑戦の人も！畑では夏野菜の植え付けに大忙し。畝づくりや苗を植えるのは手慣れた作業になりました。水やりも欠かせません。皆、役割分担をしております。</p>	
-------------------	---------------------------------	---	---

<p>15 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>P T A 総会</p>	<p>30名の方の出席と114名の委任状のもと、P T A 総会が開催されました。昨年度の事業報告と決算承認の後、新役員を承認、今年度の予算案と事業計画案が承認されました。今年度も引き続き、P T A プールや夏祭り、作品展でのバザーや喫茶に取り組みれます。総会後は、広報、進路、教養、厚生部に分かれての活動が始まりました。P T A の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。</p>	
-------------------	--------------------------------------	---	--

<p>22日 ～ 24日</p>	<p>行事や出来事</p> <p>高等部3年 修学旅行</p>	<p>修学旅行は、3日間、お天気にも恵まれ、みんなで協力して行動し、とても楽しい旅行になりました。ディズニーランドは宿泊のホテルから電車で一駅。電車で行くのもいい経験になりました。グループごとに、ファストパスを上手に使う、お目当てのアクションを楽しみました。ホテルは豪華な造りで、大浴場や浴場前ロビー、1階ロビーが広いので、部屋をこえての交流も楽しむことができました。1日目のお台場、3日目の横浜も時間をゆったり過ごすことができました。新幹線では往復とも富士山を見ることができ、元気いっぱいの生徒たちでした。</p>	
--------------------------	--	--	--

<p>24日 (金) 27日 (月)</p>	<p>教員研修</p> <p>教員研修 救命救急講習会</p>	<p>教職員の救命救急講習を行いました。毎年行っていますが、できると思っているにもかかわらず、練習でも緊急だと思つて焦つて順番を忘れることがあるので、繰り返し行うことが大切です。全体説明の後は、グループに分かれて、実技を練習しました。それぞれが真剣に取り組んでいました。</p> <p>万が一に備えたうえで、安全な取り組みを進めていきたいと思ひます。</p>	
------------------------------------	--	---	--

<p>28日 (火)</p>	<p>授業の様子</p> <p>中学部 授業参観</p>	<p>今回の参観は体育の授業で、中学部で唯一3学年が合同で展開している授業です。2, 3年生は行事の説明会後ということもあって、多くの保護者の方に参観いただき、ありがとうございました。保護者が来られているのを意識して、ハッスルする生徒もいれば、恥ずかしがる生徒もいます。体づくりでの様々な取り組みを見ていただくこともできました。</p>	
--------------------	---	--	--

<p>30日 (木)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>高等部 スポーツ大会</p>	<p>恒例の高等部スポーツ大会です。今年もキックベースボールで対戦しながら交流を深めました。フレンドリーとにチャンピオンに分かれての試合です。どのチームからも、応援の歓声笑いが絶えずおこり、和やかな中で試合が進みました。チャンピオンでは、1点を争うシーソーゲームもあり、緊張した中でもナイスプレーやナイスキックがたくさん見られました。</p>	
--------------------	--	---	--

Copyright (c) 2018/04/01 大阪府立交野支援学校四條畷校 All rights reserved.

このページの無断コピーは禁止します。